

## Mobile World Capital Barcelona lanza los *MWCapital Awards* para impulsar una Transformación Digital Sostenible

- Esta nueva iniciativa internacional tiene como objetivo reconocer proyectos innovadores de transformación digital que defiendan la sostenibilidad y se alineen con la Agenda 2030 de las Naciones Unidas para los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).
- Los socios estratégicos, GSMA Foundry y B Lab Spain, jugarán un papel fundamental para promover y asesorar sobre sostenibilidad en el ámbito digital para construir un futuro más inclusivo, equitativo y, por tanto, más sostenible.
- Un jurado internacional seleccionará a 15 finalistas, que obtendrán exposición internacional, y 6 ganadores que tendrán la oportunidad de mostrar su trabajo en el MWC Barcelona 2026.

**Barcelona, 16 de octubre de 2024** – A medida que la atención global se desplaza cada vez más hacia la intersección de la tecnología y la sostenibilidad, *Mobile World Capital Barcelona*, con el apoyo de *GSMA Foundry* y *B Lab Spain*, ha anunciado el lanzamiento de los *MWCapital Awards: Tecnologías para un Futuro Sostenible*. Esta nueva iniciativa internacional busca honrar proyectos **innovadores que utilizan la transformación digital para impulsar un progreso significativo hacia los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas**, centrándose en crear un triple impacto: económico, social y ambiental.

Los premios reflejan la visión de *MWCapital* de una transición digital responsable y con visión de futuro, donde la tecnología actúa como catalizador para resolver problemas globales urgentes como la desigualdad, el cambio climático y la inclusión digital. "Creemos en un futuro en el que la innovación digital y la sostenibilidad estén intrínsecamente ligadas", afirma **Francesc Fajula**, CEO de *Mobile World Capital Barcelona*. "A través de estos premios, queremos reconocer proyectos tecnológicos pioneros que están contribuyendo activamente a un mundo más equitativo y sostenible".

Más que una simple competición, los *MWCapital Awards* tienen como objetivo fomentar la colaboración global en torno a la sostenibilidad. La iniciativa cuenta con el respaldo de los socios estratégicos *B Lab Spain* y *GSMA Foundry*, quienes serán parte integral del proceso. Además de actuar como asesor y miembro del jurado, *B Lab* ofrecerá talleres sobre impacto en sostenibilidad junto con planes de acción personalizados para los 15

finalistas; mientras que, *el centro de innovación de la GSMA*, aprovechará sus plataformas globales para impulsar la visibilidad de los proyectos ganadores. **Richard Cockle**, Director de GSMA Foundry e Industrias Conectadas de GSMA, afirma: "Estamos muy contentos de fortalecer nuestra asociación con Mobile World Capital en un área tan significativa. La sostenibilidad y el trabajo a favor de los ODS son absolutamente fundamentales para la GSMA y sus miembros. La industria móvil ya ha hecho grandes avances en los 17 objetivos, pero hay mucho trabajo por hacer antes de la fecha límite de 2030. Creemos que el fomento de proyectos de innovación e iniciativas como los *MWCapital Awards* desempeñará un papel fundamental en los esfuerzos de la industria para hacer contribuciones aún más positivas". *Foundry, el centro de innovación de la GSMA*, aprovechará sus plataformas globales para impulsar la visibilidad de los proyectos ganadores.

Por su parte, **Belén Vitoria**, Directora Ejecutiva de B Lab España, afirma que "En el mundo de hoy, es esencial que las empresas no solo innoven, sino que también integren la sostenibilidad en el núcleo de sus estrategias empresariales". Concluye diciendo: "Estamos orgullosos de formar parte de esta iniciativa como asesores, miembros del jurado y mentores de los finalistas, fomentando los altos estándares de desempeño social y ambiental defendidos por el movimiento B Corp. Esta colaboración con los *MWCapital Awards* ofrece una oportunidad para destacar proyectos transformadores que impulsan la transformación digital mientras generan un impacto positivo".

Los *MWCapital Awards* galardonan la innovación en varios sectores, reconociendo las contribuciones en cinco categorías: Empresas, Pequeñas Empresas y Startups, Sociedades de Beneficio e Interés Común (SBIC), Academia y Centros de Investigación, e Instituciones Públicas. Una distinción especial, el *Barcelona Horizon Award*, se entregará al proyecto con mayor potencial para impulsar la sostenibilidad dentro del ecosistema digital de Barcelona. El proyecto seleccionado recibirá apoyo para escalar, asegurando su desarrollo y un impacto más amplio dentro de la ciudad.

Los premios culminarán en junio de 2025 con una ceremonia en Barcelona, pero su impacto se extenderá mucho más allá. **Los ganadores obtendrán exposición internacional, con la oportunidad de mostrar su trabajo en el MWC Barcelona 2026** y participar en debates que darán forma al futuro de la sostenibilidad digital. Además, el Premio Barcelona Horizon incluirá una subvención de 50.000 euros para ayudar a dar vida a la visión del proyecto ganador y fomentar un cambio positivo en la ciudad.

### **Proceso de evaluación y convocatoria global para presentaciones**

El camino hasta la etapa final es riguroso. Los proyectos se someterán a un proceso de evaluación en dos fases por parte de un jurado internacional externo formado por personalidades destacadas en sostenibilidad e innovación. Se seleccionarán quince finalistas y se beneficiarán de talleres personalizados diseñados para medir y mejorar su impacto antes de que se elijan los ganadores de cada categoría.

La convocatoria ya está abierta a proyectos de todo el mundo, con solicitudes aceptadas

hasta el 18 de marzo de 2025. Los proyectos elegibles deben estar alineados con los principios ESG (ambientales, sociales y de gobernanza), haber estado operativos durante al menos 12 meses y mostrar resultados medibles en el avance de la sostenibilidad a través de la tecnología.

Con los *Mobile World Capital Awards*, Barcelona consolida aún más su posición como centro global tanto en innovación digital como en desarrollo sostenible. A medida que MWCcapital continúa su misión de liderar una transición digital responsable, estos premios están destinados a inspirar proyectos que no solo transformarán las industrias, sino que también contribuirán a un futuro más inclusivo y resiliente para todos.

### **Sobre Mobile World Capital Barcelona**

Mobile World Capital Barcelona es una fundación público-privada que promueve el desarrollo digital de la sociedad para construir un futuro más inclusivo, equitativo y sostenible a través del uso humanista de la tecnología. MWCcapital contribuye a posicionar Barcelona como líder mundial en el ámbito digital y consolida el legado del MWC a lo largo del año impulsando iniciativas de transferencia tecnológica, fomentando el talento digital, desarrollando proyectos tecnológicos innovadores y con impacto social y generando conocimiento. MWCcapital acoge el MWC en Barcelona, es fundadora de 4YFN y conecta a los ciudadanos con las últimas tendencias digitales a través de eventos como Jump2Digital y Tech&Play.

### **Para obtener más información, póngase en contacto con:**

Emily Henley – [ehenley@mobileworldcapital.com](mailto:ehenley@mobileworldcapital.com) +34 673 004 102

Àlex Palau – [a.palau@romanrm.com](mailto:a.palau@romanrm.com) +34 651 579 415

Estela López – [e.lopez@romanrm.com](mailto:e.lopez@romanrm.com) +34 654 741 683

Eva Soler – [e.soler@romanrm.com](mailto:e.soler@romanrm.com) +34 665 038 781